

DANGER Extremely flammable aerosol. Pressurized container. May burst if heated. May cause an allergic skin reaction. Causes serious eye irritation. May cause drowsiness or dizziness. May damage fertility. Suspected of damaging the unborn child. **Prevention:** Obtain special instructions before use. Do not handle until all safety precautions have been read and understood. **Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources.** No smoking. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Avoid breathing spray. Wash skin thoroughly after handling. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Contaminated work clothing should not be allowed out of the workplace. Wear protective gloves, protective clothing, eye protection and face protection. **Responses:** IF ON SKIN: Wash with plenty of water. If skin irritation or rash occurs: Get medical attention. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a doctor if you feel unwell. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention. IF exposed or concerned: Get medical attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. **Storage:** Store locked up. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50 °C (122 °F). **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/Voir la **FDS** pour plus d'info au: wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**

Manufactured for/Fabriqué pour:
Würth Canada Limited/Limitée

345 Hamlet Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Aérosol extrêmement inflammable. Réceptif sous pression: peut éclater sous l'effet de la chaleur. Peut provoquer une allergie cutanée. Provoque une sévère irritation des yeux. Peut provoquer somnolence ou des vertiges. Peut nuire à la fertilité. Susceptible de nuire au fœtus. **Prévention:** Se procurer les instructions avant utilisation. Ne pas manipuler avant d'avoir lu et compris toutes les précautions de sécurité. Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'ignition. Ne pas fumer. Ne pas vaporiser sur une flamme nue ou sur toute autre source d'ignition. Ne pas perforez, ni brûler, même après usage. Éviter de respirer les aérosols. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Les vêtements de travail contaminés ne devraient pas sortir du lieu de travail. Porter des gants de protection, des vêtements de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: laver abondamment à l'eau. EN CAS D'IRRITATION ou d'éruption cutanée: Consulter un médecin. EN CAS D'INHALATION: transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un médecin en cas de malaise. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste: consulter un médecin. EN CAS D'EXPOSITION prouvée ou suspectée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. **Entreposage:** Garder sous clé. Protéger du rayonnement solaire. Ne pas exposer à une température supérieure à 50 °C (122 °F). **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.



QUICK-FRESH

Fresh linen scent

DÉSODORISANT EXPRESS

Parfum de lin frais

Net content/Contenu net:

113 g (4 oz)

EN QUICK-FRESH

Features: This concentrated fogger removes foul odours from vehicular air conditioning systems, while also refreshing the interior surfaces. Contains a powerful fragrance and an odour counteractant, that together effectively eliminate unpleasant odours at the source by removing mould and mildew. Can even refresh vehicle interiors that have been subject to long-term smoke exposure.

Uses: For use in cars, trucks, RVs, boats, etc.

Directions: The vehicle should be placed in a well ventilated area. Turn on the engine and set the AC system and fan speed to max setting. Ensure that the recirculate function is enabled. Place the container on floor of the vehicle with the cap removed. Press bottom of container to release product. Close the door and allow the product to circulate for appropriately 10 minutes. Once can is empty, open doors and air out vehicle for 5 minutes. **Caution:** Occupants should remain outside the vehicle during application.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use.

FR DÉSODORISANT EXPRESS

Caractéristiques: Ce brumisateur concentré élimine les mauvaises odeurs des systèmes de climatisation des véhicules, tout en rafraîchissant les surfaces intérieures. Contient un puissant parfum et un agent anti-odeurs qui, ensemble, éliminent efficacement les odeurs désagréables à la source en éliminant les moisissures. Peut même rafraîchir les intérieurs de véhicules exposés à la fumée à long terme.

Utilisations: Pour une utilisation dans les voitures, camions, véhicules récréatifs, bateaux, etc.

Mode d'emploi: Le véhicule doit être placé dans un endroit bien ventilé. Allumer le moteur et régler le système AC et la vitesse du ventilateur sur le maximum. Assurer que la fonction de recirculation est activée. Placer le récipient sur le plancher du véhicule avec le capuchon retiré. Appuyer sur le bas du récipient pour libérer le produit. Fermer la porte et laisser le produit circuler pendant 10 minutes. Une fois que le récipient est vide, ouvrir les portes et aérer le véhicule pendant 5 minutes. **Avertissement:** Les occupants doivent rester à l'extérieur du véhicule pendant l'application.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant utilisation.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**

**Made in Canada with
globally sourced materials/
Fabriqué aux Canada avec
des matériaux globalement
sourcés**

Art. 893.764527 083

